

SO SCHAFFT TAUNUSSTEIN DEN SCHRITT IN DIE ZUKUNFT.

1. Sanierung der Straßen und Abwasserkanäle
2. Erhaltung von Hallen und Gemeinschaftshäusern
3. Stärkung des ÖPNV, Erhalt der Pendler- / Umweltkarte
4. Fahrradverkehr und Elektromobilität fördern
5. Energie sparen und erneuerbare Energie fördern
6. Senkung der Elternbeiträge zur Kinderbetreuung
7. Sozialen Wohnungsbau ankurbeln
8. Geflüchtete unterbringen, betreuen und integrieren
9. Vereinsförderung für Kinder, Jugendliche, Soziales und Amateursport
10. Den Kauf von Bestandsimmobilien fördern und Leerstand vermeiden
11. Neue Gewerbegebiete ausweisen
12. Erst Schulden tilgen, dann Steuern senken

Unser vollständiges Programm finden Sie auf www.gruene-taunusstein.de



Umweltfreundlich gedruckt:
Klimaneutral produziert mit
Biodruckfarben und Naturpapier.

MECKERN HILFT NICHT.

WÄHLEN!

3 BÜNDNIS 90 / DIE GRÜNEN **GRÜNE** 

AM 6. MÄRZ
hat jeder wahlberechtigte Taunussteiner

1. Fünf, sieben oder neun Stimmen für den **Ortsbeirat**, je nach Größe
2. 45 Stimmen für die **Stadtverordnetenversammlung**,
3. 61 Stimmen für den **Kreistag**

BÜNDNIS 90 / DIE GRÜNEN

Ortsverband Taunusstein
E-Mail: info@gruene-taunusstein.de
www.gruene-taunusstein.de
Telefon 06128 / 21 84 2

V.i.S.d.P.: BÜNDNIS 90 / DIE GRÜNEN,
Ortsverband Taunusstein, Jens Stephan



KOMMUNALWAHL 2016 TAUNUSSTEIN GRÜNT.

gruene-taunusstein.de

MEHR
GRÜN FÜR UNSERE
NACHBARSCHAFT 

IHRE GRÜNEN KANDIDATEN



Nadine Hieß

Nadine Hieß (25) ist hier geboren und hat gerade ihr Jura-Examen abgelegt. Sie möchte den Charakter von Taunusstein als Stadt im Grünen erhalten und gestalten.

Jens Stephan (52), Diplom-Physiker, ist verheiratet und hat zwei erwachsene Kinder. Zur Zeit ist er Vorsitzender des Ausschusses für Stadtentwicklung, Umwelt und Verkehr. „Mitmachen, anpacken und aktiv werden!“



Jens Stephan



Gülhan Kandemir



Günter Linke

Gülhan Kandemir lebt seit 38 Jahren in Bleidenstadt und ist nach einem intensiven Berufsleben in die Politik eingestiegen. Sie engagiert sich besonders im Ortsbeirat und für Flüchtlinge.

Günter Linke, Research Director bei einer großen Media-agentur, verheiratet, ein Sohn, ist Vorsitzender der grünen Fraktion und Ortsvorsteher in Wehen.

Dr. Ulrike Schenk, Biologin, hat sich schon in früheren Jahren politisch engagiert. „Die Grünen vertreten meine Überzeugungen am besten.“

Alexander Cornelius ist selbständiger Unternehmer, verheiratet und hat einen erwachsenen Sohn. Seit 2011 gehört er dem Taunussteiner Magistrat an.



Dr. Ulrike Schenk



Alexander Cornelius



Jürgen Kiesel



Tobias Enk

Jürgen Kiesel, Sozialpädagoge und Familientherapeut, ist verheiratet und hat zwei erwachsene Kinder. Seit 2012 gehört er dem Magistrat an.

Tobias Enk (26), einer unserer neuen jungen Kandidaten, Student, freier Autor, lebt in Hahn und tritt besonders für örtliche Belange ein.

Evelyn Röhrig-Winkler, Sozialpädagogin, verheiratet, drei Kinder, vier Enkelchen und besitzt einen Hund aus dem Tierchutz. „Mit Wehen verbindet mich seit 1967 ein ausgeprägtes Heimatgefühl.“

Tom Czarnota (21) studiert Philosophie und Physik. „Politik ist das Sprachrohr der Bevölkerung und ich will dafür sorgen, dass diese Stimmen auch gehört werden.“



Evelyn Röhrig-Winkler



Tom Czarnota